



「2 学きのめあて」～3 年代表児童が発表しました～

3 年代表児童が、「夏休みのけいけん」と2 学きのめあて」を発表しました。夏休みに経験したことが2 学期の目標につながっていて、2 学期のがんばりがとても楽しみになりました。2 学期のチャレンジを応援しています。がんばってください！

夏休みのけいけん と 2 学きのめあて

ぼくは、夏休みにムシテックワールドに行きました。えき体チツソの体けんをしてきました。えき体チツソの温度はマイナス 196 度です。葉っぱをひやしてみたら、手でつぶれるほどバリバリになりました。空気を入れたふうせんを入れてみると、白いこながあられました。ぼくもわれたゴムボールをさわってみたら、そうぞうとちがっておどろきました。

このじっけんは、1 年生の時にもやったけど、3 年生になってまた体けんすることができました。前はこわいと感じたけど、今はきょうみぶかく感じて、自分のせい長も感じました。4 年生になって、チツソ体けんをしたら、自分がどう感じるのかとても楽しみです。

3 年生のあいだに、やったことのないことやきょうみがなかったことでも、体けんしてみたいと思うことができました。

ぼくのがんばりたいことは、なんでもきょうみをもつことだと思いました。

そこで、ぼくは、2 学きに、二つのことをがんばりたいと思いました。

一つ目は、算数の学習です。どんな問題なのかにきょうみをもち、進んで問題をといてみたいです。

二つ目は、友だちのことで、今まであまり話したことのない友だちにもきょうみをもって話しかけ、友だちになってみたいです。そして、友だちをふやして、たくさん遊びたいと思います。

今日のこの発表も、ぼくにとっては、大きなチャレンジです。これから、新しいことにチャレンジして、せい長できるといいなあと思います。

これで発表を終わります。



「一生懸命」を大切に ～2 学期に頑張っしてほしい三つのこと～

2 学期始業式の中で、子どもたちに2 学期、頑張っしてほしいことを三つ話しました。

一つ目は、**事故に遭わない行動をする**ことです。

この夏休み、多くの小中学生が、痛ましい水の事故や交通事故に遭い、とてもつらくなりました。何よりも大切なものは「命」です。交通事故や不審者による被害事故、そして水や火の事故に遭わないように、約束を守って行動し、自分と友達の「命」を大切にしてほしいと話しました。

二つ目は、**友達を大切に**することです。友達に暴力をふるったり、悪口を言ったり、いじわるをしたりすることは、絶対にしてはいけないことを話しました。自分がされたらどう思うかを想像して、友達と生活してほしいと思っています。



三つめは、「一生懸命」という言葉を大切に、**様々な活動に取り組んでほしい**ということです。授業やスポーツ、係活動や委員会活動、特設活動など、いろいろな場面で「一生懸命」に取り組み、もっともっとすてきな小原田小学校にしていきたいと思います。**「事故に遭わないこと」「友達を大切にすること」「何事にも一生懸命に取り組むこと」**の三つを実現し、充実した2 学期にしてほしいと思います。

